

Polsek Narmada Amankan Pilkades PAW Desa Krama Jaya

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKNTB.COM

Sep 23, 2022 - 08:16



Lombok Barat NTB - Polsek Narmada Polresta Mataram melaksanakan pengamanan rangkaian kegiatan pemilihan Kepala Desa (Pilkades) PAW Desa Krama Jaya di Aula Kantor Desa Krama Jaya Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Kamis, (22/09)

Dihadiri oleh Kabid Pemerintahan Desa DPMD Lobar, Syaeful, Camat Narmada,

M.Busyaeri, Kapolsek Narmada, Kopol I Nyoman Nursana, SH, Danramil Narmada, Kapten Inf.Jendra Joly Tampemewa, Ketua Forum Kades Narmada, H.Zaenudin, Pj.Kades Krama Jaya,H.Ahmad Safri, Wakil Ketua BPD dan anggota Kadus se-Desa Krama Jaya serta Calon Kades Krama Jaya yang berjumlah 3 orang.

Pj.Kades Krama Jaya menyampaikan bahwa pemilihan langsung yang akan dilakukan oleh Perwakilan masing- masing Dusun sesuai hasil Musyawarah Dusun tadi malam, kepada seluruh perwakilan yang diamanahkan untuk memilih agar tidak saling curiga mencurigai dan pilihlah kades yang amanah, ucap H. Ahmad

Selaku Pj.Kades Krama Jaya maka setelah dilantiknya kades,jabatan saya selaku otomatis akan diserahkan kepada Kades terpilih dan diharapkan nantinya setelah selesai jadi Pj.Kades Krama Jaya agar silaturahmi kita tetap terjalin, tandasnya

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol I Nyoman Nursana SH menjelaskan bahwa perwakilan masing masing Dusun yang berjumlah 27 orang perwakilan menyerahkan surat undangan sebagai pemilih dan menunjukkan KTP, kata Kopol Nursana

Dan selanjutnya menempati tempat duduk yang telah disiapkan dan dilanjutkan dengan pemilihan dengan cara perwakilan masing masing Dusun dipanggil Panitia dan diberikan surat suara kemudian masuk kedalam bilik suara untuk memasukkan surat suara, ujarnya

Hasil perolehan suara untuk masing masing calon adalah Abdurahman sebanyak 14 Suara dan Zaenudin SE sebanyak 13 suara sedangkan H. Rahnawan nihil suara, tambahnya.

Panitia Pilkades telah melaksanakan tugas dengan baik dan juga kepada pihak keamanan baik Polsek maupun Koramil yang telah membantu keamanan selama berjalannya tahapan PAW.

Kopol Nursana berharap mari kita bangun Desa Krama Jaya ini dan menjaga kondusifitas keamanan sebaik-baiknya demi kenyamanan masyarakat desa, tutupnya.(Adb)